



宮床中だより 「ささくら」

学校教育目標
「豊かな心を持ち、自ら学び共に高め合う生徒の育成」

【第9号】 10月31日(水)発行

大和町立宮床中学校
電話:(346)2006

新たな伝統の始まり・・・ 宮中半端ないって! 運動会!!

今年度の運動会は、昨年度までの9月始めの実施から、時期を10月に変更して初めて開催する運動会でした。内容についても、新しい種目に挑戦したり、学級や学年の特色を生かしたパフォーマンスを取り入れたり大きく様変わりし、新たな伝統を築く第一歩となりました。また、事前準備や当日の運営では、実行委員会が主体となって大活躍し、今年度の運動会スローガン「宮中半端ないって!～轟け!!灼熱の鼓動と熱き魂!!」のとおり、半端ない「運動会」を大成功させることができました。前日まで、心配された天候もすっかり回復し、まさに運動会日和の秋晴れの中、生徒の笑顔と汗が輝いた一日となりました。



☆競技開始前に3年生がカラー団ごと、1・2年生へ向けて行った士気を高めるパフォーマンス!
さすが3年生という姿を見せてくれました。



☆運動会と言えば・・・
「玉入れ!」大盛り上がり!



☆本気度200%5色綱取り!



↑
☆緊張のスタート!

← ☆力を合わせてタイヤ引き



当日は朝早くから、大勢の来賓の皆様、保護者の皆様のご声援をいただきました。
大変ありがとうございました。

